

### 13. スポーツ

	タイトル	意見等
1	徳島県スポーツコミッションについて	<p>○後藤田正純徳島県知事が先頭になって、徳島県におけるスポーツコミッションを推進しなければならない。</p> <p>※ 国際的なスポーツ大会の誘致            ⇒徳島インディゴソックス、ボストン・レッドソックス、シカゴ・ホワイトソックスによる世界三大ソックス国際野球大会の開催            ⇒徳島ヴォルティス対リアル・ソシエダ、徳島ヴォルティス対ハノーファー-96との国際親善試合の開催</p> <p>※ スポーツ合宿の誘致            ⇒具体的には、徳島県への「2025年世界陸上選手権東京大会」におけるドイツ陸上代表選手団やフランス陸上代表選手団の事前キャンプ合宿誘致</p> <p>※ 徳島ヴォルティス・徳島ガンバローズを利用してのアウェイのサポーターによるスポーツ・ツーリズムの推進            ⇒バルセロナ市役所は、FCバルセロナとピカソ美術館とを組み合わせるスポーツ・ツーリズムを推進している。</p> <p>※ ネイチャー・スポーツの推進            ⇒鳴門海峡でのシーカヤック、吉野川でのラフティング、海陽町でのサーフィンなど</p>
2	公園の木の枝の落下事故に関連して	<p>きのう6月13日 蔵本公園で 木の枝が落下して 女性がけがをしたという事故があったので 思い出したことがあります。</p> <p>4月初めに 鳴門総合運動公園に行った際 気づきました。</p> <p>ポカリスエット スタジアムのメインエントランス付近で 天井コンクリートの爆裂、上方の観客席裏のスラブ底の鉄筋の露出等が見受けられた。地上部から よく見えます。大勢の観客の出入りがある施設なので 点検はしていると思うが 大丈夫ですか？</p> <p>また、オロナミンC球場のセンター スコアボードの後方に 新しい公衆トイレがあって、その横手に ちょっとした茂みがあります。その中に 何か赤い文字のようなものが チラ見えしていたので 近づいて 若干茂みをかき分けると なんと へびに注意 という看板が立っていた。看板は通常は 人目に付きやすい位置に設置するものだが、日常の管理に問題がないのか？</p>
3	駅周辺開発	<p>JRの車庫を移動して武道館とかの跡地にアリーナ建設となっておりますがそこには絶対にサッカースタジアムだと思います。</p> <p>アリーナは現在停止しているホール建設予定地にすればいいと思います。</p>